

Hugo Correa dictará conferencia en el Coloquio de Ciencia Ficción

La conferencia del escritor Hugo Correa M., el mejor autor de ciencia ficción de Hispanoamérica, marcará hoy miércoles el aspecto central de la inauguración del coloquio "La Ciencia Ficción en Chile", actividad que durante toda esta semana tiene lugar en la Universidad Austral.

Sé informó que la intervención del escritor Correa, está programada para las 11:00 horas, en el Teatro Universitario, como aspecto culminante de un acto inaugural. En tal ceremonia, previamente hará uso de la palabra la decana de la Facultad de Filosofía y Humanidades, profesora Mireya Sierpe, y también habrá un número musical a cargo de Alberto Díaz.

Los interesados en el género literario de la ciencia fic-

ción, esperan con gran interés la participación del autor Hugo Correa. El ha escrito importantes obras como: "Alguien murió en el viento"; "El que merodea en la lluvia"; "Los herederos"; "Cuando Pilatos se ovió"; y otras. Ha publicado sus obras en España, Holanda, Alemania, Argentina, U.S.A., y Chile. "Nueva Dimensión", una revista española de ciencia ficción, en 1972 le dedicó un número especial.

Por otra parte, durante la tarde, a las 17:30 horas, sobre el mismo escritor dictará la conferencia "Narrativa Chilena de Ciencia Ficción", el profesor Iván Carrasco, académico del Instituto de Filología Hispánica de la Facultad de Filosofía y Humanidades, Universidad Austral

de Chile. El conferenciente abarcará lo global de su tema, con especial mención a Hugo Correa.

A continuación se realizará una mesa redonda y folio acudiendo como moderador el profesor Gustavo Rodríguez B.

ACTIVIDADES DEL JUEVES

Mañana el coloquio proseguirá con la lectura de cuentos de ciencia ficción por parte del escritor Hugo Correa. Esto será complementado con un diálogo directo con el público, lo cual será coordinado por el profesor Claudio Wagner R. La hora fija es las 11:00 horas.

Por la tarde, el profesor Luis Vaisman, de la Universidad de Chile, a las 17:30 horas ofrecerá la conferencia "Estética

de la Ciencia Ficción"; a lo cual seguirá una mesa redonda y folio, coordinado por el profesor Erwin Haertelbeck.

El coloquio culminará el viernes. En dos horarios se exhibirá el filme "Blade Runner", de ciencia ficción. A las 11:00 horas y a las 15:00 horas, en el Teatro Universitario. En la segunda función se desarrollará una presentación, mesa redonda y folio. Coordinador: profesor Guido Muñoz.

"Blade Runner" es una película de ciencia ficción con un argumento impactante y futurista respecto a un tema de aspectos humanos y valores de una sociedad y hombres de siglos posteriores. Es en Panavision-Technicolor, Dolby Stereo y dirigida por Ridley Scott.

24 Horas, Valdivia, 24-X-1984
p.5

201745

Hugo Correa dictará conferencia en el coloquio de ciencia ficción [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hugo Correa dictará conferencia en el coloquio de ciencia ficción [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)